農業サポーター受入農家訪問

平成 31 年 4 月 21 日

江南区天野:近藤さん

受入農家の近藤さんのところで、 イチゴの収穫作業をされていました。 ハウスの中なのでお天気の心配もなく、 春先には暖かくて活動しやすい環境です。



この日はご夫婦お二人でサポーター活動に来られていました。こちらのご夫婦、なんと 4 年ほど前から近藤さんのところでは毎週 2 日程度活動されているという超ベテランサポーターさん!







台車を押して進んでいき、はさみを使って収穫したら台車の上のトレイに丁寧に乗せていきます。 ポイントは、大きさを問わず「真っ赤」なものを収穫すること!

事務局もお手伝いさせていただきましたが、やってみると想像以上に難しい ② 〇 ので、初めは農家さんがお手本に収穫したイチゴとよく色を見比べてゆっくりと収穫していきます。

力仕事もなく、高設栽培(かがまずに作業できる、腰上くらいの高さで栽培する方法)で作業しやすいので、アクティブに体を動かす農作業に自信のない方や、細かい作業の方が好きな方にオススメです。

近藤さんのところでは、なかなか経験することのできない「しめ縄づくり」も、多くのサポーターさんが お手伝いしています。

時期は主に 9~10 月頃との こと、ご興味ある方はぜひ活動してみてください☆



↑過去のしめ縄づくりの様子